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本报讯 1月1日上午，市人
大常委会副主任、市总工会主席
蒋耀华率队来到代表团驻地和会
场，就即将召开的市十六届人大
二次会议准备情况进行检查。

蒋耀华一行先后来到代表驻
地魏源酒店、长城酒店、温德姆酒
店，深入大厅、代表住宿房间、会
议室等，详细了解大会期间住宿
环境等情况，实地查看主席团会
议会场安排布置情况，并就存在
的问题提出改进意见。在客房
内，蒋耀华细心地查看了房间被
套、床单等物品，要求工作人员一
定要做好卫生清理工作，给代表

提供一个舒适干净的住宿环境。
随后，蒋耀华一行来到市文

化艺术中心主会场和各代表团分
会场，对会场安保、环境、空调、字
幕等一一进行了检查，要求尽快
布置好所有相关会场，保持室内
空气清新、温度适宜；要加强会场
安保、消防等方面检查。市人大
常委会机关、其他有关部门和酒
店工作人员要切实增强政治意
识、大局意识、责任意识、服务意
识，加强会议各有关环节、细节的
衔接，加强工作上的沟通、联系和
配合，营造良好的会议氛围，确保
大会顺利召开。 （刘小幸）

细化各项准备工作
确保大会圆满召开

本报讯 上月28日，海拔高
达 1760 米的城步南山 35 千伏变
电站主变一次送电成功，标志着
我市海拔最高变电站顺利竣工投
产。

城步南山 35 千伏变电站是
国网邵阳供电公司建设的最具挑
战性的高原输变电工程，因南山
属高寒地区，气候条件特殊，南山
变电站建设首次采用可扩展式金
属封闭式开关、恒温措施
以及低噪声主变等方案，
全站采用室内可扩展式金
属封闭式开关，电缆敷设

入地，在延长设备的使用寿命、减
少故障频率、保证工程设备安装
精度的同时，也控制了安全风险，
大大提高了供电安全和稳定性。
城步南山变电站的投产运行，可
满足城步南山风景名胜区及周边
地区经济社会发展用电需求，提
高区域供电可靠性，优化区域电
网结构，共惠及3400户、1万余人
口。 （马 超 陈六一）

我市最高海拔变电站投运

本报讯 上月 22 日，双清区渡头
桥镇两塘村正在加紧建设村级综合文
化服务中心，确保其在春节前投入使
用，让百姓过上文化幸福年。虽时值寒
冬，但在双清区辖区内处处文化热潮涌
动，人们或冒严寒建村级综合文化服务
中心，或挥毫泼墨备战书画展，或加紧
排练文艺节目。

2017年，双清区以城乡居民对美好
生活的需要作为第一目标，按照“七个
一”标准实施村级综合文化服务中心建
设，建成合格村级综合文化服务中心4
个，建设文体小广场 8 处，火车站乡古
塘村、滨江街道金台社区、渡头桥镇两
塘村等15个村正在稳步推进合格村建
设。高崇山镇浏阳村综合文化服务中
心，作为去年7月在邵阳召开的全省现

代公共文化服务体系建设现场推进会
的参观点，被典型推介。

2016年以来，双清区投资120万元
对区文化馆、图书馆进行全面提质改
造，完善两馆功能布局，双清区诗联书
画协会、双清区音乐舞蹈家协会、双清
区广场舞俱乐部、双清区老年大学及邵
阳市油画艺委会等一大批文化团体及
组织常年驻馆开展活动。

文化活动开展如火如荼。去年组
织开展“送戏下乡”90场次、“农村公益
电影放映”756场次。组织举办2017年

“金鸡报晓送春联”活动；成功举办2017
年全区“欢乐潇湘”、“清风·莲韵”廉洁
文化、创建全国文明城市等3场大型群
众性文艺汇演和广场舞大赛，参与演出
人员达 2000 余人次，极大地丰富了群

众文化生活。
文化产业发展势头强劲。新增友

阿集团所属新华书店、游戏动漫、健身
游泳、国际影城、沃尔玛书城等1.3万多
平方米的配套文体项目，新增博文文化
城、湖南潇湘奥林匹亚健身有限公司等
一批文化规模企业，进一步推动全区文
化产业转型升级发展。

与此同时，全民阅读进基层活动成
效明显。开展“书香进万家”读书月系列
活动，举办农家书屋管理员培训班1期。
引进一台可触摸式自助电子书借阅机，
免费向读者开放新型电子书借阅服务，
开启全民电子阅读时代。 （谢青海）

双清区繁荣文化提升群众幸福指数

本报讯 “新邵县人民法院
提醒您，您所拨打的机主已被我
院依法纳入失信被执行人名单
……”上月 28 日，新邵县人民法
院在 2018 年即将来临之际为首
批 36 名“老赖”奉上了“新年礼
物”——失信彩铃。

据悉，新邵县人民法院经过
1个月的筛排、甄别，与通信公司
制定实施细则，挑选有履行能力、
达成和解协议逾期未履行的案件
被执行人。该院依据最高法院

《关于公布失信被执行人名单信
息的若干规定》将其纳入失信被
执行人，并与通信公司合作，创新

“治赖”招式，将其登记使用的手
机号码纳入失信彩铃。

新邵法院以坚决的态度向
“老赖”宣战，并力争在执行攻坚
年解决有履行能力而不履行的

“积案旧案”。在“失信彩铃”投入
使用的当天下午，就有 4 名失信
被执行人主动与新邵法院执行局
取得联系，并强烈要求与申请人
进行调解。2017年，新邵法院共
纳入 379 名失信被执行人，通过
微信、微博、网站、纸质公告等向
社会公布曝光失信被执行人名单
4批共130人。

（邱立松 贺舒婷）

新邵县人民法院治“老赖”出新招

本报讯 2017 年 12 月 31 日，一个
温暖寒冬的故事在洞新高速公路新宁
收费站发生。

凌晨1时开始，洞新高速公路上渐
起浓雾，新宁收费站紧急采取临时交通
管制，禁止车辆上高速。

封道后，仍有车辆陆续往收费站入
口驶来。黑夜中，等待上高速的车队越
来越长。为了向司机和乘客们做好封
道原因解释，新宁收费站值班站长李香
平赶紧把全体收费人员组织起来，冒着
凛冽的寒风，打着手电筒，一辆车一辆
车地向驾驶员和乘客说明原因，逐一询
问需要什么帮助。收费员们的热情取
得了驾驶员们的理解，大家打开危险警
示灯，有序地停下车，排队等待大雾消
散。

早晨8时，浓雾仍未散去。新宁收
费站入口前的车辆越来越多，100多辆
车排着“长龙”。一些等候了大半个晚
上的司乘人员已经焦急地走下车，不时
地询问收费员：什么时候可以解除管
制。

看着大雾，看着车队，看着那些急
于赶路的司乘人员，李香平一边安排收
费员们为大家烧开水、倒茶，一边安排
后勤人员为滞留的人们准备早餐，她
说：“许多司乘朋友已在这里等了大半
个晚上，肯定饿了，你们赶紧去煮些热

面、热茶，让大家暖暖身子。”
烧水的、泡茶的、煮面的、送面的、

疏导交通的、招呼司乘人员的、照看小
孩子的……所有的收费员，都跟着李香
平紧张地忙碌起来。

不一会，一碗碗热腾腾的面条递到
了司乘人员手上，一杯杯热茶送进了一
个个车窗。一位带着小宝宝的母亲，不
方便下车去收费站食堂吃早餐，收费员
刘茜便端着碗热腾腾的面条送到她的
手上。

“我昨晚刚从广西回来，没想到遇
上这么大的雾，被迫滞留在这里，一个
晚上没吃东西，早就饥肠辘辘，真的太

谢谢你们。”一位货车师傅在收费站食
堂一边吃面条，一边激动地对李香平
说：“你们的举动让我感到特别温暖，我
刚刚把你们收费站的姑娘们煮面、送
面、送茶的情景都拍下来了，我要发动
我所有的朋友转发微信，让全社会都感
受一下你们的热情。”

一个多小时，一百多名滞留的司机
与乘客下车来到收费站食堂吃热面、喝
茶，加开水。每一个人在离开时，都反复
地向收费员们道谢。他们中有河北口音、
广西口音、湖北口音……不论是哪种口
音，话语中都充满着温暖和感激。
（记者 欧阳德珍 通讯员 夏彩凤）

2017年最后一日，洞新高速公路新宁收费站上演温馨故事……

一碗热面温暖寒冬

本报讯 2018年元旦假期，
我市旅游市场秩序井然，各景区
接待游客人次和综合收益大幅提
升，实现了两项指标增幅均居全
省第一的好成绩。

截至1月1日下午，经省旅发
委评估认定，三天假期我市共接
待国内外游客78.05万人，全省排
名第四，同比增长 77.04%，增幅

为全省第一；实现旅游收入 5.86
亿元，全省排名第三，同比增长
68.3%，增幅为全省第一。其中，
纳入省旅发委旅游监测点的新宁
崀山、城步南山、新邵白水洞、邵
东怡卉园、武冈嗨花弄、绥宁黄桑
和寨市共接待游客18.04万人次，
实现门票收入2661.17万元。

（欧阳德珍）

两项指标增幅均居全省第一

我市旅游实现新年“开门红”

本报讯 带着全市人民的殷
切期盼，肩负政协委员的神圣职
责，1月1日下午，出席政协邵阳
市第十二届委员会第二次会议的
市政协委员带着基层沉甸甸的民
意陆续来到驻地，向大会报到。

委员们带着一件件关乎邵阳
发展和民生改善的提案来到驻
地，取证件、拿资料，交流畅谈一
年来的发展变化。扶贫攻坚、农
业发展、城市发展、教育医疗等热
点话题是委员们关注的焦点。市
政协委员陈启雄表示，去年提交
的提案得到了政府采纳，今年的

提案将重点关注深入推动光伏扶
贫，让贫困户得到更多的实惠；市
政协委员吕明富关注的是创文工
作的进一步开展，他提交的是巩
固创卫成果，抓好抓实创文建设
的提案。

谈发展振奋人心，说未来豪
情满怀。委员们纷纷表示，他们
将积极建言献策，以强烈的责任
感和使命感、饱满的政治热情和
良好的精神状态，将基层的声音、
群众的心声带到会上，切实履行
政协委员的神圣职责。

（记者 杨 波）

市政协委员向大会报到
提案重点关注邵阳发展和扶贫攻坚

本报讯 上月 31 日，武靖高速正
式通车，彻底改写城步、绥宁两县城30
分钟内不能上高速的历史。

武靖高速地处邵阳、怀化境内，经
城步、绥宁、通道三地。该项目由一条
东西向主线和一条南北线支线组成。

其中，主线东接洞新高速，起于城步苗
族自治县西岩镇，途经绥宁县关峡苗族
乡、长铺子苗族侗族乡、寨市苗族侗族
乡、乐安铺苗族侗族乡，止于通道侗族
自治县杉木桥乡，与怀通高速相接，全
长72.11公里。支线全部在城步苗族自

治县境内，北与主线梅溪互通相接，向
南止于城步苗族自治县城北，全长
12.34 公里。高速公路全线总长 84.45
公里，总投资为72.58亿元。

武靖高速主线和城步支线均采用
四车道高速公路标准建设。主线设计
速度为：起点至梅溪互通段为 100 公
里/小时，梅溪互通至终点段为80公里/
小时。城步支线设计速度为 80 公里/
小时。

（王伟琪）

武靖高速通车
城步和绥宁开启快捷出行模式
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2017 年 12 月
29 日晚上，由市民
政局主办的“善行
邵阳，共启益吧”邵
阳市公益社会组织
跨年联谊晚会，为
凝聚爱心力量，创
造树立公益品牌又
添一把薪火。12家
入驻市社会组织孵
化基地的社会组织
以自编自演的节
目，充分展示出各
自的公益文化和志
愿者风采。图为邵
阳绮兰纱湘绣研究
所演出的情景剧

《巧手脱贫》。
贺旭艳 摄


